

No. 1543

防 災

— 東京・晴海 —

火災を始めいろいろな災害に備えるために各地で防災訓練が行なわれています。

1月6日、東京・晴海で消防出初式が行なわれ消防職員4,500人、はしご車、ポンプ車など180台、ヘリコプター5機に今年始めて参加した無人消防車「レインボー号」も登場。

伝統のはしご乗りのアトラクションのあと、特別救助隊による空からの救助活動などが繰り広げられました。

全国各地に寒波が続いている。「火の用心」に充分気をつけたいものです。

同 大 憎 敗

— 大学ラグビー —

「ラグビー大学選手権」準決勝戦が1月4日東京・国立競技場で5万人の観衆を集めて行なわれました。

関西の優勝校同志社大と関東の雄早稲田大との準決勝戦。

昨年1回戦で早大に負けている同大はF・Wが頑張り互角の試合ぶり。

しかし前半18分、早大がP・Gで3-0とします。つづいて22分、早大バックスの桑島のトライで7-0としました。しかし同大も25分、ノーホイッスルトライで7-6に追い上げました。

後半、風上に立った同大ですが早大の厚い防御の前に大型F・Wもプレーを寸断されゴールを奪えず一進一退。14分、早大がP・Gで10-6と引き離すと同大も21分、P・Gに成功10-9と1点差に迫ります。

しかし同大の健闘もここまで、昨年に続いて早大に惜敗。10-9で無念の涙をのみました。